

Niedersachsen

Netzwerk für Datenschutzbeauftragte

[18.02.2015] Fragen rund um ihre Tätigkeit können kommunale Datenschutzbeauftragte in regelmäßig stattfindenden Netzwerktreffen in Niedersachsen thematisieren.

Eine neue Informationsplattform für kommunale Datenschutzbeauftragte bietet sich jetzt in Niedersachsen an: Das Netzwerktreffen der behördlichen Datenschutzbeauftragten. Laut Alexander Drees, Behördlicher Datenschutzbeauftragter der Stadt Cloppenburg, wird in ein Netzwerk Nordwest und Südost unterteilt. Behördlichen Datenschutzbeauftragten soll damit die Möglichkeit geboten werden, sich mit erfahrenen Kollegen sowie Neulingen auszutauschen. Thematisch gebe es bei den Netzwerktreffen keine Tabus. Bereichert werden die Treffen durch die regelmäßige Teilnahme eines Vertreters der Landesbeauftragten für Datenschutz in Niedersachsen. So könne zu aktuell relevanten Fragestellungen die Sichtweise der Aufsichtsbehörde erfragt werden. Außerdem sehen die Teilnehmer, dass in anderen Kommunen vergleichbare datenschutzrechtliche Fragen auftreten. Die Netzwerktreffen finden in der Regel halbjährlich in unterschiedlichen Kommunen statt. Sie werden per E-Mail bekannt gegeben. Interessierte müssen sich deshalb in den E-Mail-Verteiler zum Netzwerktreffen aufnehmen lassen. Die Anmeldung erfolge formlos per E-Mail an die Landesbeauftragte für den Datenschutz Niedersachsen.

(ve)

Stichwörter: IT-Sicherheit,